

校長室の窓から

星置ニュース NO. 40 (140)



20260130

大混乱！！



この画像は、1月26日（月）早朝5時の星置養護です。昨晩から降り続いた雪の量は大人の膝を超えるぐらいの積雪なり、除雪車も時間通り来ることができず、児童生徒、教職員の安全確保など総合的に判断して臨時休校としました。また、近隣の道路状況悪化に伴い中送りバスを中止し全員下校とするなど、保護者並びに事業所等関係機関の皆さんには大変御心配や御迷惑をお掛けしましたこと大変申し訳ありません。来週は道路状況等排雪も進み問題ないかと思いますが、本校は引き続き児童生徒、教職員の安全を第一に考え判断していきます。御理解と御協力をお願いいたします。



これは星置校舎中3の美術の作品です！！とても上手に版画ができましたね！そうそう、中3といえば30日（金）入選が行われました。星置校舎、紅葉山校舎の生徒達は少し緊張しつつ頑張ろうとする姿が見られました。人生初の受検本当に頑張りました！！ 4月からは高校生です。残し少ないそれぞれの校舎で元気に楽しく学習していってください！！



これは星置校舎小学部1年生の職員が作成した雪遊びボードで縦横共に120cmぐらいの大きさです。とてもかわいくステキにできあがっています。職員それぞれの持ち味を出し合って作成していくことの素晴らしさ！！ 先生達にはいつも感謝しかありません。いつもありがとうございます。感謝！！